
Antrag Nr. 05-O-17-0001
SPD-Fraktion

Betreff:

Genehmigungspraxis bei Veranstaltungen (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu berichten, 

- in welchem Stand sich das Verfahren zur  Prüfung der Vereinfachung der 
Genehmigungspraxis für wiederkehrende Veranstaltungen von Vereinen befindet,

- wie sich die Gebühren für Kerbeveranstaltungen, Märkte und Straßenfeste in den letzten 
Jahren entwickelt haben, insbesondere um wieviel Prozent sie im Schnitt gegenüber 
2003 angestiegen sind,

- ob und wenn, ja, in welcher Größenordnung die Gebühren für Kerbeveranstaltungen, 
Märkte und Straßenfeste im Jahr 2005 steigen werden.

Begründung:

erfolgt bei Bedarf mündlich

Wiesbaden,14.01.2005        

Milke-Frenz


